



# Rus Rufino deja la Agencia para la Calidad del Sistema Universitario

DL | LEÓN

■ El hasta ahora vicerrector de Promoción y Coordinación de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez, ha sido nombrado director de la Agencia para la Calidad del Sistema Universitario de Castilla y León, en sustitución del catedrático de la Universidad de León Salvador Rus Rufino, que ocupaba el cargo desde septiembre de 2014. Se trata de un órgano que tiene como objeto la acreditación y certificación de la calidad en el ámbito de las universidades y de los centros de investigación y de educación superior de la Comunidad.

El nombramiento lo anunció ayer el rector de la USAL, Da-

niel Hernández Ruipérez, en una rueda de prensa en la que agradeció la dedicación y el trabajo desarrollado por el profesor del departamento de Matemáticas José Ángel Domínguez dentro del equipo de Gobierno.

En él ha desempeñado diferentes cargos durante los últimos siete años, al tiempo que ha expresado su satisfacción por la incorporación de Enrique Cabero

a su proyecto. El nuevo vicerrector, Enrique Cabero, que ya formó parte del equipo de gobierno en la etapa del rector Ignacio Berdugo, entre 1994 y 2000.

Para Domínguez, el nuevo cargo dentro del organigrama de la Consejería de Educación de Castilla y León supone una «oportunidad de seguir trabajando para mejorar nuestra Universidad en particular y, en general, el conjunto de las universidades de nuestra comunidad autónoma». Asume la dirección del Sistema Universitario de Castilla y León (ACSUCyL) como «un reconocimiento a la gestión llevada a cabo por la USAL en la mejora del sistema universitario» de la Comunidad.

---

**Nuevo director**  
**Domínguez era hasta ahora**  
**vicerrector de Promoción y**  
**Coordinación de la**  
**Universidad de Salamanca**